

## 第 10 回 上京物語



皆さん、こんにちは。茹だるような暑さが続いてお  
りますが如何がお過ごしでしょうか。

今回は、『地方から東京へ』というテーマで文章を  
掲載させていただきます。

私は現在、アーク有限責任監査法人の東京オフィス  
に所属しており、新人として日々監査業務に勤しんで  
おりますが、生まれも育ちも大阪です。アークへの就  
職を機に、故郷を離れ東京へと身移した次第です  
が、このような経歴の私が東京オフィスに所属するこ  
との魅力について述べていきたいと思ひます。

アークには東京オフィスの他に地方事務所として、札幌オフィス、富山オフィス、金沢オフィス、浜松オフィス、静岡オフィス、大阪オフィスが存在します。この中で、東京オフィスにしかない特徴はやはりその規模です。2024年7月現在でアークは合計113社のクライアントを抱えておりますが、そのうち102社は東京オフィス所属のクライアントとなっております。その為、様々なクライアントに関与できるという点では地方オフィスに比して頭一つ抜きんでている魅力と言えます。内部統制や有価証券報告書の記載の仕方等、クライアントが違えば例え同じ業種でも全く違う景色が見えるので監査が楽しくなること請け合いです。

また、規模が大きいことに伴って働く人の数も当然多くなります。アークは中小監査法人の位置づけですが、その中ですと規模が最も大きい法人となっております。

ます。非常勤の方も含めると 2024 年 7 月現在で計 202 人の方がアークで働いており、内 148 人は東京オフィス所属です。これだけの人がいる為、様々な経歴を持った方々が東京オフィスにはいらっしやいます。色々な方と出会い、ともに仕事をする機会を得られることも東京オフィスならではの魅力ではないかと考えています。

最後に、これは仕事とは関係ないのですが、東京一極集中と言われるだけあってやはり物も施設もいろいろ取り揃っており、自宅周辺に商業施設や飲食店等が充実していることは東京へ来てよかったと感じた点です。

私自身初めは地元で就職することしか考えておらず、就職と同時に東京で一人暮らししていくことに対し不安を募らせていましたが、東京オフィスへ就職し

て数か月が経った今となっては文字通り住めば都だと  
感じています。

地元での就職を考えている方も監査法人への就職を  
機に東京へ出てみませんか？